

Pressemitteilung



Bürgermeister Michael Eyer lädt zur Kindersprechstunde ein

Bürgermeister Michael Eyer möchte wissen, was Kinder in ihrer Stadt bewegt. Deshalb lädt er alle Kinder im Alter von etwa 6 bis 15 Jahren herzlich zur neuen Kindersprechstunde ein.

Ob Spielplätze, Schule, Freizeitangebote oder Dinge, die euch in der Stadt besonders gut gefallen oder euch stören – in der Kindersprechstunde können Kinder ihre Fragen stellen, Ideen einbringen und erzählen, was ihnen wichtig ist. Der Bürgermeister nimmt sich Zeit, hört zu und spricht direkt mit den Kindern über ihre Anliegen.

Die Kindersprechstunde findet regelmäßig **einmal im Monat** statt und wird **immer vor der Bürgersprechstunde für Erwachsene** angeboten. Der Start ist am **Donnerstag, 22. Januar 2026**, von **14.00 bis 16.00 Uhr** im Sitzungssaal des Rathauses, 1. Etage, Zimmer 102, Hauptstraße 25, in 51491 Overath.

Eine vorherige **Anmeldung mit Themenhinweis** ist erforderlich, damit sich der Bürgermeister gut auf die Gespräche vorbereiten kann. Termine hierfür können im Büro des Bürgermeisters bei Frau Kelling unter der Telefonnummer 02206/602-606 vereinbart werden. Der Bürgermeister freut sich auf viele junge Besucherinnen und Besucher und auf ihre Ideen für eine kinderfreundliche Stadt.

Michael Eyer
Bürgermeister